

RINGKASAN

WAHYUDI. NIM H.OA.000.134.2003. Manajemen Pemeliharaan Sapi Potong PT. Lembu Adji Perkasa Desa Andongsili Kabupaten Wonosobo : Aspek Manajemen Pemberian Pakan (Pembimbing : **AGUNG PURNOMOADI**).

Laporan (Praktek Kerja Lapangan) PKL ditulis berdasarkan serangkaian kegiatan PKL yang dilaksanakan pada tanggal 4 Maret sampai dengan 13 April 2003 di PT. Lembu Adji Perkasa Desa Andongsili Kabupaten Wonosobo. PKL bertujuan mengetahui tatalaksana pemberian pakan pada pemeliharaan sapi Brahman Cross jantan di PT. Lembu Adji Perkasa.

Materi yang digunakan adalah 20 ekor sapi Brahman Cross jantan yang berada dalam satu blok kandang. Dengan bobot badan rata-rata 229 kg dan umur ± 1 tahun. Alat yang digunakan berupa timbangan ternak elektrik dan timbangan elektrik yang digunakan untuk menimbang pakan. Metode yang digunakan adalah dengan partisipasi aktif di kandang, wawancara, diskusi.

Berdasarkan pengamatan diketahui bahwa bahan pakan yang diberikan berupa jerami dan konsentrat dengan perbandingan 30 dan 70. Jerami dan konsentrat diberikan dua kali dalam sehari yaitu pukul 08.00 dan 15.00. Jerami diberikan terlebih dahulu kemudian di atasnya langsung diberi konsentrat. Konsentrat diberikan dalam bentuk kering. Air minum diberikan secara *ad libitum*. Konsumsi rata-rata perekor jerami dalam BK adalah 2,45 kg dan konsentrat 5,97 kg. Kebutuhan TDN, PK, Ca dan P di PT. LAP telah terpenuhi. PBBH sapi Brahman Cross yang terjadi adalah sebesar 1,08 kg/ekor/hari. Efisiensi pakan sebesar 12,83% dan konversi pakan 7,79. Kesimpulan yang dapat diambil adalah: Tatalaksana pemberian pakan pada PT. LAP sudah baik dan kebutuhan pakan selalu terpenuhi. Pakan yang diberikan sudah baik hanya saja untuk jerami kualitasnya masih rendah. Efisiensi dan konversi pakan sudah cukup baik. Saran yang dapat diberikan adalah: Menjaga jenis dan perbandingan pakan yang diberikan, agar ternak tidak stress akibat perubahan perubahan pakan. Perlu mencoba untuk memberikan perlakuan pada jerami untuk meningkatkan mutu jerami.

Kata kunci : Sapi Brahman Cross, Manajemen Pakan